

ABSTRAK

PT. Central Proteinaprima Tbk merupakan salah satu perusahaan yang bergerak dibidang industri PT. Central Proteinaprima Tbk. (Pokphan Group) di Sidoarjo harus mengikuti perkembangan teknologi, sehingga manajemen dalam perusahaan tersebut dituntut untuk selalu mempelajari teknik yang digunakan untuk memotivasi pegawai baru agar dapat meningkatkan pelaksanaan kerja mereka. Motivasi harus dilaksanakan seefektif mungkin untuk mencapai sistem kinerja yang efektif, namun efektivitas kinerja manajerial tidak hanya dipengaruhi motivasi saja, bisa juga dipengaruhi partisipasi penyusunan anggaran karena anggaran merupakan dasar yang harus digunakan untuk menilai kinerja manajerial. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh partisipasi penyusunan anggaran dan motivasi terhadap kinerja manajer pada PT. Central Proteinaprima Sidoarjo

Penelitian ini menggunakan dua variabel bebas (X) yaitu partisipasi penyusunan anggaran (X_1), motivasi (X_2) dengan variabel terikat (Y) yaitu kinerja manajer. Populasi dan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 30 seluruh manajer lini, manajer menengah dan manajer puncak di PT. Central Proteinaprima (Pokphan Group). Analisa data menggunakan uji validitas, uji reliabilitas, Analisa regresi linier berganda, Uji F (uji simultan), dan Uji t (uji parsial).

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa, hasil dari uji validitas adalah *valid*, uji reliabilitas adalah *reliabel*. Analisa regresi linier berganda didapatkan permodelan yaitu $Y = 0,551 + 0,247 X_1 + 0,476 X_2 + e$. Dari hasil Uji F didapatkan hasil yaitu $F_{hitung} (25,336) > F_{tabel} (3,35)$, sehingga dapat dikatakan bahwa partisipasi penyusunan anggaran (X_1) dan motivasi (X_2) secara simultan berpengaruh signifikan terhadap kinerja manajer (Y) pada PT. Central Proteinaprima Sidoarjo

Dari hasil uji t pada Partisipasi Penyusunan Anggaran (X_1), didapatkan $t_{hitung} (2.614) > t_{tabel} (2,0518)$, dan Motivasi (X_2) dengan $t_{hitung} (5.331) > t_{tabel} (2,0518)$. Dari hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa Partisipasi Penyusunan Anggaran dan motivasi secara parsial berpengaruh signifikan dan positif terhadap kinerja manajer pada PT. Central Proteinaprima Sidoarjo

Kata Kunci: Partisipasi Penyusunan Anggaran, Motivasi dan Kinerja Manajer